



Comunicado de la Comunidad de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo En Asamblea del 20 de junio de 2017

La comunidad de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la UCV reunidos en asamblea el 20 de junio de 2017 en defensa de la democracia en Venezuela apoya la propuesta de comunicado del Consejo de Facultad sobre la violencia y represión desmedida que sufren los venezolanos que participan en actividades de calle.

Considerando

Los nuevos acontecimientos acaecidos el día 19 de junio de 2017, en el escenario de los actos de protestas que ha ejercido el pueblo venezolano durante más de 80 días en contra del régimen dictatorial, y en el cual fue asesinado el joven Fabián Urbina.

Acuerda

1. Manifestar su total repudio al comportamiento de los cuerpos de seguridad del Estado, que violentando lo consagrado en la Constitución Nacional están utilizando armas de fuego contra los manifestantes.
2. Exhortar a la Guardia Nacional Bolivariana y a la Policía Nacional Bolivariana para que asuman su papel como garantes del derecho a la protesta y el resguardo de la integridad física del pueblo venezolano.
3. Continuar con actividades creativas-formativas en los espacios de la Facultad y Universidad que permitan la discusión sobre la constituyente y la vulnerabilidad de la autonomía universitaria.



4. Exigir el desalojo de la Guardia Nacional Bolivariana de los espacios de la ciudad, y el respeto por el ambiente. En particular el uso de los espacios de las zonas rentales de la UCV en Plaza Venezuela.
5. Crear un frente en defensa de la democracia y la constitución, conformado por estudiantes, trabajadores, profesores y egresados.
6. Exhortar a todas las facultades de la UCV a que realicen asambleas en defensa de la democracia dando cumplimiento a la resolución emanada por el Consejo Universitario.
7. Solicitar al Consejo Universitario que realice una asamblea general para planificar acciones en defensa a la democracia venezolana.

Por la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, en la Ciudad Universitaria de Caracas a los 20 días del mes de junio de 2017,

Gustavo Izaguirre Luna
Decano (E) – Presidente